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第 ４ １ 代 ク ラ ブ 会 長 比 留 間 市 郎

奉仕を通じて平和を

2 0 1 ２- 1 ３年度 ガバナー 石川 正一

次回例会案内 【 12月26日（水） 】

クリスマス会

本日の例会

卓話 比留間 市郎 会長

「半期を振り返って」

「地域に根差したロータリー活動を展開しよう」

国際ロータリー第２５８０地区（東京・沖縄）

Tokyo-Musashimurayama Rotary Club
東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

週 報 №1９７１

第 1 9 7 1 回 例 会 報 告

職業奉仕12章 「社員の福祉を図り幸福を願う事は職業奉仕だ」

１２月は家族月間です。

（ 2 0 1 2年 1 2月 1 2日） 司会 藤野 豊 ＳＡＡ（会場運営委員長）

○第25回全国ローターアクト研修会の案内
・平成25年2月9日、10日
・会場 熊本市中央区桜町1-3

市民会館 崇城大学ホール
＊参加希望の方は事務局へ詳細をお尋ね下さい。

○12月4日 地区ロータリー財団セミナーで使
用したプレゼン資料を地区ホームページ ダ
ウンロードライブラリーにアップロードし
ました。ご活用下さい。

○バギオ基金より
2011年度事業報告書と基金への寄付のお願
いが届いています。

（ 比留間 市郎 会長 ）点 鐘

会務報告 （ 比留間 市郎 会長 ）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

30名 26名 92.86% な し

○出席免除会員
渡辺 俊晴 会員 石井 源一郎 会員

（ 藤野 豊 会場運営委員長 ）出席報告

斉 唱 奉仕の理想
ソングリーダー（ 野島 征 会員 ）

来客紹介 （ 比留間 市郎 会長 ）

○ゲスト
石川 正一 様（第2580地区ガバナー）
本荘 修 様（地区副幹事）
山田 宗孝 様（多摩分区ガバナー補佐）
松村 博文 様（分区幹事）

○ビジター
嶋田 憲三 様（東村山ＲＣ）

「ガバナー公式訪問」
石川 正一 ガバナー

卓 話

幹事報告 （ 波多野 晃夫 幹事 ）

○例会臨時変更
・秋川ＲＣ
12月13日→15日（土）クリスマス例会

20日→22日（土）移動例会
27日→休会

本
日
の
お
弁
当



石川正一ガバナー（那覇西ＲＣ）東京武蔵村山ＲＣの会員

の皆様のご健勝とクラブの益々のご発展を心よりご祈念申
し上げます。皆様で力を合わせて頑張ろう会員増強！

本荘修地区副幹事（東京東大和ＲＣ）お世話になります。
嶋田憲三様（東京東村山ＲＣ）久しぶりにお伺いします。

よろしくお願いします。
比留間市郎会長・波多野晃夫幹事⇒第2580地区ガバナー 石

川正一様、地区副幹事 本荘修様、多摩分区ガバナー補佐 山
田宗孝様、分区幹事 松村博文様、ようこそ当クラブにお越

しくださいました。クラブ挙げて歓迎の意を表します。日

頃は、いろいろとご指導いただき大変ありがとうございま
す。本日の卓話楽しみにしています。

齊藤孝喜会員⇒本日はガバナー石川様初め本荘様、山田様、
松村様訪問ありがとうございます。今後共宜しく御願い致

します。
栗原高明会員⇒第2580地区ガバナー 石川様、地区副幹事

本荘様、多摩分区ガバナー補佐 山田様、分区幹事 松村様、

心より歓迎申し上げます。よろしくご指導お願い致します。
波多野稔会員⇒2580地区石川正一ガバナー様、本荘修副幹

事様には公式訪問に感謝申し上げます。本日はよろしくお
願い致します。

宮崎恒夫会員⇒石川ガバナー、本荘地区副幹事、山田ガバ
ナー補佐、松村分区幹事そして幹事を一緒にさせて頂いた

東村山ＲＣ嶋田様、本日は皆様ようこそいらっしゃいまし
た。

藤野豊会員⇒石川ガバナー、本荘地区副幹事、山田ガバナー

補佐、松村分区幹事本日はようこそいらっしゃいました。
見延壽昭会員⇒本日はガバナー訪問で関係の皆様のご指導

よろしくお願いいたします。

♦ 今回計 ５２,０００円 累 計 ７２３,０００円

◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 比留間市郎 ◎ 幹 事 波多野晃夫
○ 副会長 田中 伸彦 ○ 副 幹 事 酒寄 好夫
□ クラブ会報委員長 山口 誠 副委員長 薄井 政光

委 員：波多野稔 比留間孝司 内野均 嶋田哲男

ニコニコＢＯＸ （ 網代 雅男 親睦委員 ）

多くの皆様の歓迎に感謝致します。また地区
活動にも積極的にご支援頂きありがとう御座い
ます。今日で東京のガバナー訪問は最後となり
ます。

ガバナーの任務は会員増強とクラブの充実・
発展させていく事です。情報の提供しか出来ま
せんが、ガバナー月信を月1回発行して他のク
ラブの情報を提供しています。

ロータリー財団では、120万人の世界のロー
タリアンに一人100ドルの寄付をお願いし、そ
れを基金としてポリオ・世界の紛争解決・識字
率の向上・疾病の予防・母子の健康問題等の重
点分野を決めて活動しています。一人100ドル
寄付の目標達成出来ている国は、アメリカ、日
本、韓国、カナダと台湾、オーストラリアの6ヵ
国のみです。田中作次さんが、30年振りにＲ
Ｉ会長に就任しましたが、会員の数からしても
10年に1回位は日本人の会長でもいいのかなあ
と思います。

日本のロータリーの現状は1996年以降、毎
年平均で2,600名が辞めている現状で87,124人
となっている。もっとシリアスに考える必要が
あると思います。根本的な表現をするとロータ
リーは社会のニーズに合わなくなったと云えま
す。ではなぜ時代のニーズに合わなくなったか
をしっかり吟味して、ロータリーの進化をロー
タリアン、クラブ単位で考えて、そのあと我々
が「やっぱりロータリーはいい物だ」と認識が

持てたとき、会員増強ができるのではないかと
思います。若い人が入会してメリットがある例
会であるかが問題です。

ロータリーは人的ネットワークを広げるとこ
ろであり、「地域で成功を収めた人達と誰とで
も語り合いながらお食事をする」これだけでも
若い人達にはメリットあると思います。

ロータリーは単なる知人を作るのではなく、
生涯語り合っていける親友を作るのが理念です。
若い人たちの学びたいという気持ちと先輩達の
後輩を育てようという使命感がうまく噛み合っ
てロータリーの組織は成り立っていると思いま
す。

一人が一人を紹介すれば会員は二倍になる訳
ですから、4つのテストに照らして、手に手を
繫いで頑張っていきましょう。ありがとうござ
いました。

卓 話 「ガバナー公式訪問」 石 川 正 一 ガ バ ナ ー （ 那 覇 西 Ｒ Ｃ ）

委員会報告

○野島 征 国際奉仕委員長
オン・ツー・リスボン申込書が到着しております。1/20締切ですので、希望者は事務局まで。

○清水 高彦 40周年実行委員長
渉外・会場担当者は炉辺を開きますので、例会終了後残って下さい。


